

Nombre de la publicación:  
**"LA TERCERA DE LA HORA"**  
 Ciudad **SANTIAGO**  
 Fecha: Año **1985** Mes **9** Día **26**  
 Página **6** Columna **1**  
 Ubicación del recorte **F. 28 e**  
 Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

Caso de la U. de Concepción  
**Malestar a todo nivel  
 provoca alianza DC-MDP**

En la tarde de ayer se reunió el Consejo Nacional de la Democracia Cristiana bajo la presidencia de Jaime Castillo (Gabriel Valdés se encuentra en Europa), para analizar entre otros temas, las criticadas alianzas a nivel universitario y también sindical, especialmente la controvertida alianza DC-MDP en la Universidad de Concepción.

Como se sabe, la Democracia Cristiana es contraria a aceptar alianzas a ningún nivel con miembros del proscrito MDP, dado que ese conglomerado de fuerzas de extrema izquierda no ha aceptado ni declarado renunciar a la violencia y rebelión con fuerza, como expresión de lucha contra el actual Gobierno.

El elemento que provocó el punto crítico de la situación, fue el desacato a esa línea de la DC por parte de la dirigencia estudiantil penquista encabezada por Sergio Micco, toda vez que en reuniones pasadas entre la mesa directiva del partido y los dirigentes juveniles de la DC, se había llegado al acuerdo de rechazar la coalición ya comentada.

El desafío al acuerdo planteado por Micco, dio como resultado que éste fuera elegido con la primera mayoría como líder estudiantil universitario en Concepción, lo que a su vez significó que en la lista coaligada también fueran electos en la mesa directiva de seis, dos representantes del MDP y una de Izquierda Cristiana, lo que significa que el estamento estudiantil de la Universidad de Concepción

será gobernado, compartidamente, entre fuerzas equiparadas de la DC y de la extrema izquierda.

Las reacciones ante tal suceso no se hicieron esperar en Santiago dado que, según los observadores y críticos, tal alianza "no es compatible" con los puntos fundamentales del Acuerdo Nacional para la Transición a la Democracia, entre los cuales se cuenta la exclusión del MDP por su no pronunciamiento en contra de la violencia y terrorismo como armas de lucha política.

Por otra parte, también son de esperar otras repercusiones de este affaire aliancista, especialmente en lo que se refiere a las próximas elecciones en la FECH, ya que el grupo denominado Frente Universitario, disidente frente a la actual directiva encabezada por el DC, Yerko Ljubetic, esgrimirá como arma ideológica el rupturismo por parte de elementos DC a las taxativas disposiciones o postulados del Acuerdo Nacional, en el sentido de no llegar a ningún acuerdo con el MDP u otras fuerzas, mientras éstas no se planteen derechamente en contra de la violencia.

